

Renovation / Wiedereröffnung Hallenbad

Aufgrund der aktuellen Situation des Coronavirus und dem folgenden Lockdown, wurde die geplante Renovation vom Hallenbad Heuel vorverschoben (ursprünglich geplant: Sommerferien 13.7. – 16.8.20).

Wir freuen uns, Ihnen mitzuteilen, dass das Hallenbad während der gesamten Sommerferien für die Gäste offen stehen wird. **Vorausgesetzt ist jedoch, dass alle Bedingungen vom BAG erfüllt werden können.**

Die Gemeinde Rümlang ist mit Hochdruck daran ein entsprechendes Schutzkonzept für die **Wiedereröffnung** zu erarbeiten und strebt an das Bad ab **Montag, 8. Juni 2020** wieder zu eröffnen.

Die Wiedereröffnung ist jedoch nur möglich, wenn:

- a) die Umbauarbeiten keine Verzögerung erfahren.
- b) die Auflagen des Bundesrates vom 29.5. erfüllt werden können.

Diverse Umbauarbeiten im Hallenbad Heuel sind in vollem Gange. Gerne informieren wir Sie über die wichtigsten Anpassungen:

- Der Eingangsbereich wurde umgestaltet und die Decke erhielt eine neue Beleuchtung.
- Die Piktogramme (Dusche, WC, Garderoben) wurden erneuert.
- Die Beleuchtung im Hallenbadbecken wurde repariert.
- In der Schwimmhalle sind die Spitz- und Abdichtungsarbeiten um alle Becken in vollem Gange.
- Der Chemieraum der Hallenbadanlage wurde umgebaut.
- Im Untergeschoss werden Schaltschränke ersetzt und Reinigungsarbeiten durchgeführt.
- Der Garten wurde vom Hallenbad-Team auf Vordermann gebracht und steht für den Startschuss bereit.

Wir hoffen mit diesen Informationen zu dienen und werden **spätestens am Mittwoch 3. Juni 2020 über den weiteren Verlauf** respektive möglichen Wiedereröffnung **informieren**.

Bis dahin danken wir Ihnen herzlich für Ihre Geduld und wünschen weiterhin gute Gesundheit!

Ihr Hallenbad-Team

Impressionen Renovation 2020

